

Tête à tête avec Antoine Balzeau, paléoanthropologue

Conférence

17 place du Trocadéro, Paris 16°

GPS : 17 place du Trocadéro, Paris 16°

Le 12 mars 2025 | 15h

Sept millions d'années ont passé depuis l'apparition des premiers humains, le cerveau a lui aussi beaucoup évolué. Retraçons cette histoire, discutons des méthodes employées et creusons-nous les neurones pour savoir si c'est notre cerveau qui fait de nous des humains. Avec l'intervention de : Antoine Balzeau, paléoanthropologue au CNRS et au Muséum national d'Histoire naturelle. Il s'intéresse aux caractéristiques internes des fossiles, grâce aux méthodes d'imagerie. Il est responsable du projet PaleoBRAIN, financé par l'ANR qui porte sur le cerveau de nos ancêtres. Au-delà de ses travaux de recherche, il aime contribuer à la diffusion des connaissances scientifiques.

Orateur(s)

Antoine Balzeau, paléoanthropologue
au CNRS et au Muséum national
d'Histoire naturelle

Admission

gratuit

Pour plus d'informations

contact.mdh@mnhn.fr

<https://www.museedelhomme.fr/fr/l-evolution-du-cerveau-humain>

Partenaires de l'événement

MNHN